
Mitteilung der verdonischen Regierung
Beitrag von „Franz Josef I.“ vom 28. Oktober 2008, 19:14

zu 1.) Das war Absicht.
zu 3.) Ich habe nur zitiert, was dem interessierten Leser vielleicht aufgefallen wäre. Außerdem
bezog sich das auf den zu der Zeit noch verwendeten Avatar, wenn ich das richtig verstanden
habe.
Ratharia steht mit über 10 aktiven Spielern ziemlich gut da, möchte ich meinen, eine
"Auferstehungsphase" hat es Ende August gegeben. Mein damaliger Abgang war mit dem
heute erreichten Ziel angelegt. Das kann man auch wiederum in den Beiträgen meiner
"Beerdigung" lesen. Bloß keine Mühe machen und nachforschen, ehe man vage Behauptungen
äußert.
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